

BNetzA

## Konsultation NEP 2014 gestartet

**[15.04.2014] Die Konsultation des Entwurfs für den nationalen Netzentwicklungsplan Gas (NEP 2014) hat die Bundesnetzagentur (BNetzA) eingeleitet. Stellungnahmen sind bis 6. Juni möglich.**

Die Bundesnetzagentur (BNetzA) hat jetzt die Konsultation des Entwurfs für den nationalen Netzentwicklungsplan Gas 2014 (NEP 2014) eingeleitet. Der Entwurf ist auf der Internet-Seite der BNetzA veröffentlicht. Bis zum 6. Juni 2014 könne die Öffentlichkeit Stellung nehmen. Die 17 Fernleitungsnetzbetreiber (FNB) haben den Entwurf des NEP 2014 auf Grundlage ihres Szenariorahmens erstellt, den die BNetzA am 17. Oktober 2013 bestätigt hat (17262+wir berichteten). Der Entwurf enthält zwei Modellierungsvarianten für den Netzausbau, die auf unterschiedlichen Annahmen über die künftigen Kapazitätsbedarfe der nachgelagerten Verteilernetzbetreiber (VNB) beruhen. Der aus diesen Varianten von den FNB ausgewählte Vorschlag der Ausbaumaßnahmen für den NEP 2014 ist eine Kombination aus den Ergebnissen der beiden Modellierungen. Er würde zu einem Leitungszubau von 760 Kilometern und einem Verdichterzubau von 358 Megawatt (MW) in den kommenden zehn Jahren führen. Das erforderliche Investitionsvolumen beläuft sich auf circa 3,1 Milliarden Euro.

(ve)

Stichwörter: Politik, BNetzA, Gas